

7 de abril de 2010.

Día Mundial de la Salud

Mensaje de Edgar Carrasco, Oficial de País de ONUSIDA, Venezuela

Para este año 2010, el Día Mundial de la Salud se centrará en la urbanización y la salud. La página web de la OPS-OMS informa que durante la semana que va del 7 al 11 de abril se organizarán eventos en muchas ciudades del mundo.

Los objetivos mundiales de la campaña son:

- **Mil ciudades:** abrir los espacios públicos a la salud, ya sea para realizar actividades en los parques, reuniones ciudadanas, campañas de limpieza, o cerrar parte de las calles al tránsito de vehículos motorizados.
- **Mil vidas:** reunir mil relatos de promotores de la salud urbana que, por sus iniciativas, hayan tenido un impacto considerable en la salud de sus ciudades.

Esta campaña cobra especial importancia en un país como Venezuela; urbanizado y con la mayoría de su población concentrada en ciudades. Igualmente, es importante en cuanto al uso de los espacios urbanos para informar, educar y preparar a la población para mejorar su calidad de vida y concientizar sobre los problemas ambientales vinculados a la salud.

En Venezuela el VIH y sida es un problema de salud pública que continua afectando mayormente a la población urbana. Los gobiernos y los movimientos sociales y comunidades de las grandes ciudades de Venezuela han sido grandes aliados para la prevención y atención en VIH y sida. Los espacios urbanos han sido los escenarios más propicios para promocionar la prevención, los derechos de los afectados y dar orientación en cuanto a programas gubernamentales y comunitarios.

ONUSIDA se une a esta campaña de OMS-OPS difundiendo y dando a conocer esta necesaria iniciativa. Mayores informaciones en link copiado abajo.

http://www.who.int/world-health-day/2010/logo_download/es/index.html

Contacto: ONUSIDA Venezuela | Edgar Carrasco | Oficial de País | tel. +58 212 286 1896
carrascoe@unaids.org | www.onusida-latina.org